大飛翔

柏市立手賀中学校3年 | 組 学級通信 No. | 2 発行日 2月 | 9日

努力してきた自分を信じて!~明日から公立入試!~



明日はいよいよ,公立入試本番です。不安や緊張を感じるのは当然ですが,皆さんは合格するだけの努力を仲間とともに重ねてきました。

さあ,後は自分を信じて頑張るのみです!未来を切り開くための挑戦に臨みましょう。明日からの公立入試を控え, 多くの人が緊張と不安を抱えていると思います。

しかし、心配する必要はありません。その理由は2つあります。

1つは、受験生の大多数が、皆さんと同じように緊張しているからです。「自分の力を発揮できるだろうか」や「隣の人はもっと解けたのではないだろうか」といった不安を抱くのはだれでも同じです。





もう I つの理由は、皆さんが合格に向けてたくさん努力を重ねてきたからです。友達同士で面接練習を行ったり、勉強のわからないところを教え合ったりするなど、仲間と共に入試対策を続けてきました。そんな風に一緒に頑張ってきた仲間の存在が、緊張を和らげ、不安を取り除いてくれるはずです。挑戦する学校は違っても、教室

で仲間と支え合ってきた経験が, 入試当日もみんなの見方をして くれるでしょう。すでに進学先が 決まった皆さんは,公立入試を控 えた人たちの応援団として全力 を尽くしてほしいなと思います。 自分の入試が終わっても,3年1

組の入試が終わったわけではありません。自分と同じ喜びを仲間も得ることができるように,仲間の合格を全力で応接しましょう!

「**受検は一人だけど一人じゃない。**」入試の本番は一人で臨むものですが、受験勉強は一人で行うものではありません。教えてくれた先生方がい

ます。支えてくれた家族がいます。そして、共に苦労し、励まし合った仲間がいます。その存在を思い出して、 ラストスパートを駆け抜けてきてください!



試験を目前に控えたみなさん。これまでの努力と経験に自信をもって試験に挑んできてください。皆さんに、未来への挑戦をする瞬間がやってきました。人生の大舞台ですが、みんななら大丈夫!!! 私も、クラスのみんなも、支えてくれた全ての方々が、みんなに全力でエールを送っています! 落ち着いて、いつも通りにやれば大

丈夫です!自分の選んだ『道』と、自分自身を信じて最後の最後まで全力 で頑張れ!!!!気を付けていってらっしゃい**◎** 戀

